
As 60 pessoas que foram beneficiadas com as moradias populares no Jardim Cordeiro II, em abril de 2011, passaram 
mais uma vez por decepção essa semana. Desta vez, a obra que era conduzida pela Companhia Província de Crédito 
Imobiliário, Família Paulista Crédito Imobiliário S/A e Banco Luso Brasileiro S/A, foi abandonada e as empresas 
levaram até materiais de construção.

Nova construtora abandona obra e 
leva até materiais de construção
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 O Índice de Desenvolvimento Humano Municipal (IDHM) de Cordeirópolis é 0,758. O número faz com que a cidade 
ocupe a 400ª posição. Os dados foram divulgados segunda-feira (29) pelo Pnud (Programa das Nações Unidas Para o 
Desenvolvimento) e apontam que a cidade está abaixo da média nacional e estadual.

Cordeirópolis está abaixo da média 
nacional e estadual no IDHM
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Ipeúna

Pontes rurais são 
recuperadas

 A Prefeitura de Ipeúna, por 
meio da Secretaria de Projetos, Obras 
e Serviços Públicos, deu início nesta 
semana ao Projeto de Recuperação de 
Pontes Rurais. Pág.06

 Está marcado para quarta-
feira, dia 7, o inicio da novena em 
louvor a Nossa Senhora da Assunção 
- padroeira do bairro do Cascalho. As 
orações seguem até o dia 15 do mesmo 
mês e dá inicio as comemorações em 
louvor à imagem. 

Novena de Nossa 
Senhora da 

Assunção tem 
inicio dia 7
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 Proprietários de cães e gatos 
devem ficar atentos. Amanhã, dia 4, 
será realizada pela Secretaria de Saúde 
a vacinação antirrábica. A campanha 
tem inicio às 8h e segue até às 17h. 
Interessados em proteger o seu animal 
de estimação contra a raiva devem pro-
curar os sete postos de atendimento 
que estarão disponíveis à população.

Vacinação antirrá-
bica 

acontece amanhã
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Ouvimos dizer....
Rosangela Mello

Butecoterapia

A capoeira é uma expressão cultural brasileira que mistura arte-marcial, espor-
te, cultura popular e música. Hoje em dia, a capoeira se tornou não apenas uma 

arte ou um aspecto cultural, mas uma verdadeira exportadora da cultura brasileira 
para o exterior. E hoje dia 03 de agosto é dia do capoeirista. Para esta data, deixo 
aqui os parabéns a todos os capoeiristas, em especial ao Abadá Capoeira de Rio 

Claro, ao instrutor Baiano e todos os adeptos desse grandioso esporte.

03 de agosto - Dia da Capoeira

 Que as reclamações estão 
diariamente tirando o sono da atual 
administração. Já se foram sete meses 
de gestão e até o momento nada se 
encaixa.

 Que para alguns ainda é cedo 
para dizer algo, afinal são apenas sete 
meses de administração, mas para 
outros não é apenas esse tempo, mas 
sim quase nove anos de administra-
ção, afinal o prefeito atual era vice e 
deveria saber de toda situação em que 
a Prefeitura se encontrava.

 Que exemplo dos problemas 
estão as obras: reforma da praça cen-
tral, valor que chega a quase R$ 1,5 
milhões e passa por vários problemas: 
atraso na entrega da obra, interditou 
calçadão para refazer serviço... e en-

quanto isso dinheiro público indo 
embora pro ralo...

 Que já está sendo cogitado 
até a troca do nome da praça, de 
Comendador Jamil Abrahão Saad, 
para Praça... melhor nem falar o 
nome... Dica: está pai e filho a frente 
da obra....pensem o que quiser!!!

 Que outro exemplo são as 
casas populares do Jardim Cordeiro 
II, mais uma construtora abandonou 
a obra, sendo que em outras cidades, 
o programa Minha Casa Minha Vida 
entregou casas exemplares aos mora-
dores. Qual o problema em Cordeiró-
polis? Apenas 60 casinhas e enrolado 
assim???

 Que o prefeito até comunicou 
em nota oficial que estaria entregando 
as chaves aos moradores... mas como 
entregar algo sem acabar? Não tem 
nem ao menos energia elétrica nessas 
casas!

 Que outra obra que deu 
conversa é a pracinha que está sendo 
construída na Avenida Aristeu Marci-
cano, no Jardim Bela Vista. Pra que 
servirá essa praça? Não seria melhor 
uma ciclovia de fora a fora na avenida? 
Não seria mais útil? 

 

IDH-M 
 Cordeirópolis ficou apenas na posição 400º no ranking, este resultado é 
baseado em dados coletados no ano de 2010. Essa colocação coloca o município 
bem atrás dos municípios da região, afugentando investimentos de futuros em-
preendimentos. O índice envolve a saúde, educação, renda, mortalidade infantil 
e longevidade.
Alerta 
 Este índice mostrou que os governantes locais devem estar atento não 
apenas em fazer política e sim investir muito na educação, na saúde, em meio am-
biente, no desenvolvimento sustentável, com isso terá um só resultado, o aumento 
na qualidade de vida. 
Câncer e doenças respiratórias
 Um dos fatores que diminui a expectativa de vida na população são estes 
dois gêneros de doenças, que tem aumentado em níveis exponenciais em nossa 
cidade, ocasionado  principalmente pela poluição. 
Na política local
 Mudanças nos secretariados devem ocorrer em breve, segundo os basti-
dores muitos opositores ligado a família Saad vêm sofrendo assedio para compor 
o governo. Alguns ficarão alegres e outros chorarão as pitangas. Motivo destas 
mudanças, resultado da pesquisa encomendada.
Eleições
 Já começaram a movimentação para a eleição do próximo ano, sendo que 
deverá ser acirrada, pois já tem assessores com a faca na garganta de correligionários. 
Cadê o Amarildo
 Pelas redes sociais e nas ruas, uma mesma pergunta tem se repetido: “Onde 
está Amarildo?”. 
Mas é o do Rio
 O Facebook e o Twitter ajudaram a alavancar a campanha que quer saber 
o destino do ajudante de pedreiro Amarildo de Souza Dias, de 47 anos, morador da 
Rocinha que desapareceu no dia 14 de julho após abordagem realizada por agentes 
da UPP instalada na comunidade. No Twitter, a conta da PM carioca tem sido 
frequentemente incitada a falar sobre o destino do ajudante de pedreiro e a hastag 
#OndeEstaAmarildo foi escolhida pelos internautas para uniformizar a campanha 
nas redes. Nas ruas, durante as manifestações, os policiais escutam: “Ei, Polícia, 
Cadê o Amarildo?”. Até mesmo o Papa Francisco foi alvo da indagação. Durante 
os protestos, no Rio de Janeiro, em função da vinda do pontífice ao país, uma 
projeção em um prédio da região central fazia a pergunta: “Papa, cadê o Amarildo?”
Esgoto
 As cidades da bacia do Rio Corumbataí estão mobilizando diversos fóruns 
para a proteção deste manancial que abastece cinco municípios, inclusive Piracicaba. 
Dado negativo, é que apenas o município de Cordeirópolis não trata seu esgoto 
que lança em direção a Santa Gertrudes.
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em energias 
renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. Contato: mrgomes-
dasilva@gmail.com

 Proprietários de cães e gatos 
devem ficar atentos. Amanhã, dia 4, 
será realizada pela Secretaria de Saúde 
a vacinação antirrábica em sete pontos 
da cidade.
 A campanha tem inicio às 8h 
e segue até às 17h. Interessados em 
proteger o seu animal de estimação 
contra a raiva devem procurar a praça 
da Prefeitura, o Centro de Lazer do 
Trabalhador, os Postos de Saúde do 
Jardim Progresso, Eldorado e Jardim 
Cordeiro, escola Jamil e também a 
praça do Bairro do Cascalho.
Orientações
 Para vacinar os animais, o res-
ponsável deve tomar alguns cuidados. 
Entre eles com as cadelas no cio. Elas 
não devem ser levadas para vacinar e 
somente depois procurar o canil para 
atualizar a caderneta de vacinação. 
 Os animais bravos e agressivos 
deverão estar de focinheira, guia/
coleira ou enforcador. Eles deverão 
ser conduzidos somente por pessoas 
maiores de 18 anos. Não serão vaci-
nados animais levados por crianças.  
Animais doentes, ou que estejam em 

Sete postos de atendimento estarão disponíveis à população. Vacinação será das 
8 às 17h. 

Vacinação antirrábica 
acontece amanhã

tratamento devem aguardar o final 
do tratamento e somente deverão ser 
vacinados cães e gatos acima de três 
meses.
Raiva
 A raiva também conhecida 
impropriamente como hidrofobia é 
uma doença infecciosa que afeta os 
mamíferos. Causada por um vírus que 
se instala e multiplica primeiro nos 
nervos periféricos e depois no sistema 
nervoso central vai para as glândulas 
salivares, de onde se multiplica e pro-
paga. 
 A transmissão dá-se do animal 
infectado para o sadio através do con-
tato da saliva por mordedura, lambida 
em feridas abertas, mucosas ou arra-
nhões. Outros casos de transmissão 
registrados são pela via inalatória, 
pela placenta e aleitamento e, entre 
humanos, pelo transplante de córnea. 
Infectando animais homeotérmicos, 
a raiva nas áreas urbanas tem como 
principal agente o cão, seguido pelo 
gato. Nas  em zonas silvestres, se dá 
principalmente por lobos, raposas, 
coiotes e nos morcegos.
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 O Índice de Desenvolvimento 
Humano Municipal (IDHM) de Cor-
deirópolis é 0,758. O número faz com 
que a cidade ocupe a 400ª posição. Os 
dados foram divulgados segunda-feira 
(29) pelo Pnud (Programa das Nações 
Unidas Para o Desenvolvimento) e 
apontam que o município teve um 
incremento no seu IDHM de 31,14%, 
nas últimas duas décadas, abaixo 
da média de crescimento nacional 
(47,46%) e abaixo da média de cresci-
mento estadual (35,47%). 
 O hiato de desenvolvimento 
humano, ou seja, a distância entre o 
IDHM do município e o limite má-
ximo do índice, que é 1, foi reduzido 
em 42,65% entre 1991 e 2010. No 
entanto a cidade continua a se en-
quadrar na faixa de Desenvolvimento 
Humano Alto, que compreende de 
0,700 a 0,799. 
 O índice é uma medida com-
parativa usada para classificar os países 
como desenvolvidos (desenvolvimento 
humano muito alto), em desenvol-
vimento (desenvolvimento humano 
médio e alto) e subdesenvolvidos 

Cordeirópolis ocupa a 400ª posição no IDHM
 Dados foram divulgados na segunda-feira, dia 29, pelo Programa das Nações Unidas Para o Desenvolvimento e apontam que a cidade está abaixo da média nacio-

nal e estadual

(desenvolvimento humano baixo). 
Essa é a terceira vez que a ONU afere 
a situação nos municípios do país - a 
primeira foi em 1991.
Comparações
 De acordo com a pesquisa, 
em relação aos 5.565 municípios do 
Brasil 399 estão em situação melhor 
que Cordeirópolis, o que representa 
7,17% e 5.166 estão em situação igual 
ou pior. 
Entre 2000 e 2010, a população de 
Cordeirópolis teve uma taxa média 
de crescimento anual de 1,83%. Na 
década anterior, de 1991 a 2000, a 
taxa média de crescimento anual 
foi de 3,12%. No Estado, estas taxas 
foram de 1,01% entre 2000 e 2010 e 
1,02% entre 1991 e 2000. No país, 
foram de 1,01% entre 2000 e 2010 e 
1,02% entre 1991 e 2000. Nas últimas 
duas décadas, a taxa de urbanização 
cresceu 18,67%.
Educação
 Ainda de acordo com a 
pesquisa, a proporção de crianças e 
jovens frequentando ou concluído 
determinados ciclos indica a situação 

da educação entre a população em 
idade escolar do município e compõe 
o IDHM Educação. No período de 
2000 a 2010, a proporção de crianças 
de 5 a 6 anos na escola cresceu 12,63% 
e no de período 1991 e 2000, 49,93%. 
A proporção de crianças de 11 a 13 
anos frequentando os anos finais do 
ensino fundamental cresceu 6,41% 
entre 2000 e 2010 e 22,61% entre 
1991 e 2000.
 A proporção de jovens entre 
15 e 17 anos com ensino fundamental 
completo cresceu -0,42% no período 
de 2000 a 2010 e 79,42% no período 
de 1991 a 2000. E a proporção de 
jovens entre 18 e 20 anos com ensino 
médio completo cresceu 31,99% entre 
2000 e 2010 e 101,88% entre 1991 e 
2000.
 Em 2010, 65,87% dos alunos 
entre 6 e 14 anos de Cordeirópolis 
estavam cursando o ensino funda-
mental regular na série correta para a 
idade. Em 2000 eram 71,82% e, em 
1991, 55,44%. Entre os jovens de 15 
a 17 anos, 36,47% estavam cursando 
o ensino médio regular sem atraso. 

Em 2000 eram 45,36% e, em 1991, 
23,91%. Entre os alunos de 18 a 24 
anos, 13,11% estavam cursando o 
ensino superior em 2010, 8,17% em 
2000 e 4,71% em 1991. Nota-se que, 
em 2010, 3,31% das crianças de 6 a 
14 anos não frequentavam a escola, 
percentual que, entre os jovens de 15 
a 17 anos atingia 22,20%.
 A escolaridade da população 
adulta é importante indicador de aces-
so a conhecimento e também compõe 
o IDHM Educação.
 Em 2010, 53,43% da popula-
ção de 18 anos ou mais de idade tinha 
completado o ensino fundamental e 
36,68% o ensino médio. Em São Pau-
lo, 62,91% e 44,86% respectivamente. 
 Esse indicador carrega uma 
grande inércia, em função do peso 
das gerações mais antigas e de menos 
escolaridade. A taxa de analfabetismo 
da população de 18 anos ou mais dimi-
nuiu 5,26% nas últimas duas décadas.

 O coral da Faculdade Zumbi 
dos Palmares se apresentou na sexta-
feira, 26, no salão social Maria de 
Lourdes Arrais, no antigo Cordeiro 
Clube, em comemoração ao Dia 
Municipal da Mulher Negra e Ignês 
Cassiano.
 A apresentação surpreendeu 
o público presente que pode ouvir e 
dançar com as quatro músicas inter-
pretadas pelo grupo. 
 Essa foi a primeira edição 
do evento que tinha como objetivo 
homenagear as mulheres negras da 
cidade. Entre as homenageadas da noi-
te, estava a irmã mais velha de Ignês 
Cassiano, Augusta Amaral e também a 
ex-diretora da escola estadual Coronel 

Evento aconteceu na sexta-feira, 26, no salão social Maria de Lourdes Arrais, o antigo Cordeiro Clube.

Coral de São Paulo se apresenta no Dia da Mulher Negra

José Levy Geny Pereira Camargo. 
 Além do coral da Faculdade 
Zumbi dos Palmares, o evento contou 
com a apresentação dos alunos do 
projeto Guri, o casal de dançarinos 
Tcharles e Amanda Bianco e dos gru-
pos de dança Amage e Eclipse Dance, 
além da da presença do prefeito Mu-
nicipal Amarildo Zorzo, a primeira 
dama Elisabeth Pereira da Silva e dos 
vereadores Liliane Genezelli, Fátima 
Celin , Jonas Antônio Chaves e do 
vereador Ronei Martins da cidade de 
Limeira. 
Lei Municipal
 Foi a vereadora Fátima Celin 
que criou o projeto de lei número 
2.795, de 9 de março, que institui o 

dia 25 de julho como o “Dia Municipal de Ignês Cassiano e da Mulher Negra”. 
A data passou a fazer parte do calendário oficial do munícipio. 
 O dia 25 de julho foi instituído pela ONU como o Dia Internacional 
da Mulher Negra Latino-Americana e Caribenha durante o 1º Encontro de 
Mulheres Afro-latino-americanas e Afro-caribenhas, na República Dominicana, 
em 1992.

7ª Romaria Cascalho a  Aparecida

Neitur, Nei Pintor, Maximiano, Gil, Gustavo Celoti, Thiago Sereia, Gabriel Celoti, Ribamar, Jeferson, 
Antonio Cordeiro, Cesário, Adailton, Adriano Monesi, Alex Monesi, Adriane  Monesi e Jurandir. 

Agachados: Mariano (motorista), Alisson (cozinheiro)  e Lucas (ajudante).

 No dia 17 de julho, 16 cavaleiros sairam de Cascalho rumo à Aparecida.
Ao todo foi percorrido 370KM, onde passaram as cidades  de Conchal, Itapira, 
Monte Sião, Bueno Brandão, Córrego do Bom Jesus, São Bento  do Sapucaí, 
Santo Antonio do Pinhal, Pindamonhangaba, Potin e chegada em Aparecida no 
dia 26 de julho às 7hs. De acordo com o cavaleiro Neitur, muitas dificuldades 
foram superadas como frio, chuva, neblina. 
 “A        descida  da Serra da Mantiqueira  estava  muito  escorregadia 
devido as chuvas da madrugada”. 
 Patrocinadores: Agropecuaria Bela Vista, Transportadora Santo An-
tonio, Transportadora Transpará, Supermercado Belotto, Rancho Angela, 
Contato Agropecuária, Tok de Elegância, Imobiliária Basso, J.L. Guincho e 
Locações, Madeireira Zorzo e Jornal Expresso.



Panorama Esportivo
Denis Suidedos
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 Atividades recreativas de 
ciclismo a crianças e adolescentes 
desenvolvidas pela Associação de 
Ciclismo de Cordeirópolis, resultam 
positivamente na cidade de Porto 
Ferreira. 
 No dia 28 de julho, os ado-
lescentes que participam das ativida-
des recreativas do projeto “Pedal de 
Ouro”, foram participar da 7ª Etapa 
da Média Paulista de Ciclismo, onde 
subiram ao pódio: Alex David dos 
Santos em 1º lugar e Alan Barbosa 
Silva em 3º lugar, ambos na categoria 
Infanto-Juvenil. Com esse resultado 

Ciclismo de Cordeirópolis 
se destaca em Porto Ferrei-

conquistaram o 5º troféu por equipe 
desta categoria, além também de  Hia-
go Gambarotto Bocatto em 4º lugar na 
categoria Juvenil.
 Agradecemos a todos os nos-
sos patrocinadores e apoiadores: Fun-
dimazza / Incefra / Engep / Wizard 
Cordeirópolis / ACG Bikes / Cezan 
Embalagens/ IDS Informática / RR 
Sound Car / Constru Art / Centro 
Automotivo Ribeiro / Tega Ambiental 
/ Sun Bikes / ATP Nutrition / Copex 
/ Quitandão Supermercado / Secreta-
ria de Esportes e Lazer, Secretaria de 
Cultura Turismo e Eventos e Jornal 

 Demorou, mas consegui 
conhecer outros lugares. Depois 
de hibernar por mais de oito anos, 
sem tirar ao menos 10 dias de fé-
rias, deu tudo certo. Tudo bem que 
os cinco dias fora de casa passaram 
rápido demais, mas valeu a pena. 
Estamos de volta. 

 Quem anda feliz da vida é o 
presidente do Bela Vista, “Seu Dito”. 
O clube lidera a segunda divisão do 
Campeonato Amador de Limeira, 
com 17 pontos, dois a frente do São 
Lourenço, que tem 15, na segunda 
posição. 

 Os comandados dos técnicos 
“Pir” e “Tiquinho” entram em cam-
po amanhã, às 8h20, contra o Força 
Jovem, no Campo do Brasil. No jogo 
de fundo, o Brasil A.C recebe o E.C 
Central, às 10h15.

 Por falar no time do presi-
dente Calefi, os amarelinhos ocupam 
a quarta posição do Grupo B, na 
segunda divisão, com 12 pontos. O 
time do técnico Chiquinho precisa da 
vitória para se manter firme na busca 
pela classificação.

 Quem não anda bem das 
pernas é o Cincofer, do presidente 
Carlão e do técnico Cidão. A equipe 
ocupa apenas a nona posição do Gru-
po A, da terceira divisão, com quatro 
pontos conquistados. Amanhã, às 
10h20, o adversário será o Ypiranga, 
no Marrafon Velho. 

 Ao passar por Foz do Iguaçu, 
belíssima cidade do nosso país, perdi 
a conta de quantas academias de 
rua observei pelos bairros da cidade. 
Muitos munícipes se utilizando deste 
artifício que, para os cofres públicos, 
custam muito pouco. Basta vontade 
política, mais nada.

 Por falar em vontade, é salu-

tar a movimentação da prefeitura de 
Cordeirópolis em fazer alguma coisa 
no Lago União, localizado no Santa 
Luzia. Porém, faltam várias coisas 
para que, de fato, a “inauguração” 
tenha sentido. Deixou a desejar. 

 Hoje estarei ao lado dos 
amigos Edmar Ferreira, César Rober-
to, João Valdir e Roberto Martins, 
no dérbi que envolve as equipes do 
Independente e Internacional. Com 
horário marcado para as 17h, no Pra-
dão, a partida promete movimentar 
os dois times. 

 Estarei ao vivo, nos 1020 AM 
da Educadora, com toda a equipe do 
Dr. Roberto Lucato. Escute também 
por meio do site www.educadoraam.
com.br. Vale a pena.

 Quem diria, não? O todo 
poderoso São Paulo, clube organizado, 
planejado e cheio de bons profissio-
nais, ficar nesta draga que está. Pri-
meiro, comemorou o empate contra o 
Corinthians, por 0 a 0. Depois, vibrou 
por sofrer apenas dois gols contra o 
Bayern.

 Que me desculpe os tricolo-
res, mas o São Paulo não merece isso. 
Enquanto o velhote continuar por 
lá, a situação não mudará. É preciso 
renovação. Penso que o Marco Au-
rélio Cunha, caso seja eleito, consiga 
colocar a casa em ordem.

 O que pesa contra ele, porém, 
é o fato de ser santista. Alguns con-
selheiros do clube ficam arrepiados 
só de pensar que, no próximo ano, 
o clube possa ser comandado por 
alguém que, quando criança, torcia 
para o Santos. 

 No Corinthians, paz e tran-
qüilidade. Com a partida deste final 
de semana, contra o Criciúma, Tite 
se tornará, de forma isolada, o ter-
ceiro técnico que mais comandou o 
time em sua história. Ele merece.

 A nona rodada do Brasileirão 
teve um fato interessante. Na média, 
tivemos 21.184 pagantes, o que cor-
responde a melhor média dos últimos 
anos. Se fosse a média geral, seria a 
melhor desde 1983, quando os nú-
meros apontaram 22.953 torcedores. 
Que continue assim.

 Ontem foi dia de festa, pois 
comemoramos o aniversário da amiga 
Mayara Lino Antiqueira, a musa da 
Inter, em alto astral e descontração. 
Que Deus continue te iluminando 
em todos os momentos de sua vida, 
pois você merece. Estamos juntos.
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Santa Gertrudes

 Após o recesso parlamentar 
do mês de julho, as sessões ordinárias 
da Câmara de Santa Gertrudes voltam 
a acontecer normalmente na próxima 
semana, com transmissão ao vivo pela 
televisão e internet. O recesso é um 
período em que os parlamentares in-
terrompem suas atividades funcionais 
– não acontecem sessões ordinárias, 
mas em Santa Gertrudes os vereadores 
trabalham normalmente atendendo 
as reivindicações dos munícipes e, 
sempre que algum assunto necessite 
ser debatido com urgência, são con-
vocadas sessões extraordinárias.
 “Apesar de estarmos em perío-
do de recesso, nós vereadores de Santa 
Gertrudes, continuamos trabalhando, 
seja em busca de verbas para sanar 
as necessidades de nossa Cidade ou 
atendendo os moradores que nos pro-

A volta das sessões ordinárias acontece nesta terça-feira

Câmara: sessões ordinárias retornam na próxima semana
curam trazendo suas reivindicações ou 
sugestões”, informa José Luis Vieira, 
presidente da Casa.
 Após a última sessão ordi-
nária, dia 18 de junho, os vereadores 
se reuniram para três sessões extra-
ordinárias, atendendo solicitação de 
urgência do Prefeito para analisar e 
votar alguns documentos.
 Na próxima terça-feira, dia 6 
de agosto, acontece a primeira sessão 
ordinária do segundo semestre, sem-
pre das 19h30 às 21 horas, no Plenário 
da Câmara. Os trabalhos podem ser 
acompanhados pela população do 
Plenário ou através da televisão, pela 
TV Claret, canal 19, ou pela página da 
Câmara na internet camarasg.sp.gov.
br . Lembrando que as sessões acon-
tecem nas três primeiras terças-feiras 
de cada mês e o limite do auditório é 

de 60 pessoas.
 Como o trabalho não cessa, 
para a próxima sessão ordinária já 
foram protocolados dezenas de do-
cumentos, entre ofícios, indicações, 
requerimentos e projetos de lei. So-
mente no primeiro semestre foram 

realizadas 26 sessões, onde foram 
discutidos 330 trabalhos: 145 indica-
ções, 38 moções, 111 requerimentos e 
36 projetos de lei. “Vamos continuar 
trabalhando para que o segundo se-
mestre seja ainda mais produtivo que 
o primeiro”, finaliza Vieira.

 As 60 pessoas que foram bene-
ficiadas com as moradias populares no 
Jardim Cordeiro II, em abril de 2011, 
passaram mais uma vez por decepção 
essa semana. Agora, a obra que era 
conduzida Companhia Província de 
Crédito Imobiliário, Família Paulista 
Crédito Imobiliário S/A e Banco Luso 
Brasileiro S/A foi abandonada e os 
responsáveis levaram até o material de 
construção.
 O assunto envolvendo as mo-
radias não é novidade e essa não é a 
primeira vez que a obra é abandonada. 
A equipe de redação do Jornal Expresso 
publicou matéria em 4 de março deste 
ano apontando o abandono da constru-
ção, na época administrada pelas em-
presas O.T.R – Comércio de Máquinas 
e Construtora Ltda e RT Construções 
Ltda.
 Na ocasião a reportagem foi 
feita a pedido do representante da 
Comissão da Fiscalização das Obras 
do programa habitacional “Minha 
Casa, Minha Vida” em Cordeirópolis 
Romildo Lopes de Freitas, que apontou 
uma série de problemas estruturais nas 
moradias entre eles falhas na metragem 

Mais uma construtora abandona 
obra do Jardim Cordeiro II 

 A obra, que era conduzida pela Companhia Província de Crédito Imobiliário, Família Paulista Crédito Imobiliário 
S/A e Banco Luso Brasileiro S/A, foi abandonada essa semana. Empresas levaram até materiais de construção.

das janelas, problemas estruturais nos 
telhados, paredes tortas, entre outros.
 As casas foram construídas em 
um terreno de 160m²e possuem dois 
quartos, sala, cozinha e banheiro. Todas 
foram construídas para atender famílias 
de baixa renda, porém encontram-se im-
própria para moradia. No local não há 
pias na cozinha, no banheiro, há vasos 
sanitários quebrados e falta energia. 

Isentos
 A Prefeitura Municipal di-
vulgou nota no final da tarde de 
quarta-feira (31) e se declarou isenta 
sobre o abandono da obra. Em nota 
a administração informou que dentro 
do programa Minha Casa Minha Vida, 
ficou responsável em ceder o terreno 
e infraestrutura da rede água e esgoto. 
Porém se colocou a disposição para au-

xiliar juridicamente todos os moradores 
para que sejam atendidos no seu direito.  
A administração informou ainda, que se 
necessário entregará inclusive as chaves 
dos imóveis para que as famílias já pos-
sam tomar posse de suas casas, embora, 
no local não tenham sido feita sequer a 
ligação de energia elétrica das casas.
 Segundo a Prefeitura, um 
levantamento recente feito pelo muni-
cípio, onde foram apontados diversos 
problemas como janelas quebradas e 
empenadas, telhados com inclinação 
irregular e até vasos sanitários danifica-
dos.
 Neste último sábado (27) a 
Prefeitura fez um boletim de ocorrência 
de preservação de direito com relação 
ao comportamento da construtora atual 
que simplesmente deixou a obra.
 A atual administração finalizou 
nota informando que “mesmo já tendo 
cumprido todas as suas obrigações junto 
ao programa Minha Casa Minha Vida, 
não medirá esforços para auxiliar os 
moradores na entrega dos imóveis, ten-
do em vista que problemas semelhantes 
aconteceram em  diversas cidades com 
menos de 50 mil habitantes e o assunto 
foi uma cobrança constante na última 
Marcha dos Prefeitos, o que levou inclu-
sive  o governo Federal a garantir que as 
obras do PAC 1 seriam conduzidas pela 
Caixa Econômica Federal.

Cordeirópolis

 Um encontro do Fórum Re-
gional Permanente em defesa do Rio 
Corumbataí  aconteceu no dia 31 de 
julho na cidade de Analândia. Criado 
em 2004 esse Fórum tem o intuito em 
unir forças políticas tanto na esfera Exe-
cutiva quanto Legislativa para preserva-
ção e recuperação do Rio Corumbataí, 
no entanto, que para o evento estavam 
presentes autoridades das cidades de 
Rio Claro, Ipeúna, Charqueada, Santa 
Gertrudes, Corumbataí, Analândia e 
Piracicaba através do idealizador do Fó-
rum, vereador José Aparecido Longato, 
além da presença do deputado estadual  
Guilherme Campos (PSD).
 O presidente da Câmara de 
Analândia, Rodrigo Tendolini Bale-

Analândia realiza encontro em defesa ao Rio Corumbataí
Analândia

rini(PMDB) organizador do evento 
no município, abriu as atividades do 
encontro, seguida da palavra do prefeito 
Rogério Ulson (PMDB), o qual enfa-
tizou a importância das atividades em 
torno do Meio Ambiente. “ O debate 
vem crescendo cada vez mais em torno 
do Meio Ambiente, uma nova visão 
com a preocupação em se defender a 
natureza. Pegamos uma cidade com 
situação crítica nessa área ,  somos 
uma cidade turística e estamos com 
inúmeros projetos que contribuam para 
o desenvolvimento do meio ambiente 
. Em menos de oito meses de gestão 
conseguimos quase R$ 4 milhões em 
recursos federais e estaduais para sanea-
mento. Construção de uma nova ETE e 

até 2014 queremos implantar uma usina de reciclagem de resíduos sólidos, enfim, 
projetos que  acrescentem no desenvolvimento de Analândia” frisou Ulson.
 Durante o evento palestras foram proferidas por profissionais da área que 
estão trabalhando em prol do Rio Corumbataí.

Valter (chefe de gabinete), prefeito Rogério 
Ulson e deputado Guilherme Campos 

Marco Gomes (palestrante) vice prefeito Jai-
ro  Mascia e presidente da Câmara Rodrigo 

Balerini



 06 - 03 de agosto de 2013
Ipeúna

 Será realizada no período de 
9 a 11 de agosto, a 3ª edição da Festa 
do Migrante de Ipeúna, que tem por 
objetivo celebrar a diversidade cultural 
do Brasil e valorizar as pessoas que em 
busca de outras cidades para morar, 
encontraram em Ipeúna novas opor-
tunidades. A Festa do Migrante será 
realizada na Praça André de Reynier, 
no bairro Altos de Ipeúna.
 O evento tem início na sexta-
feira, 09, com a apresentação de Léo 
Dias, Tony & Jader; a dupla traz para 
Ipeúna o pancadão “Remelexo do 
Forró”. No sábado, é a vez da Conexão 
Axé e da banda de forró Agarrados na 
Cintura embalarem o público com o 
melhor dos gêneros.
 No domingo, a partir das 16h, 

 O direcionamento das liga-
ções feitas para o 190 de telefones fixos 
e, gradativamente, de alguns celulares, 
para uma central de atendimento em 
Piracicaba, desde a tarde da terça-feira 
(30), foi um dos principais assuntos da 
reunião do Conselho Comunitário 
de Segurança (Conseg) de Ipeúna, 
realizada na última quarta-feira (31), 
presidida pelo presidente do Conseg 
André Rosolen.
 Desde a terça-feira, as ligações 
estão sendo direcionadas para o 190 
em Piracicaba e, posteriormente, via 
sistema, as ocorrências são repassadas 
para a PM de Ipeúna. Para o vice-presi-
dente do Conseg, Idevaldo Prata Jr., o 
novo sistema pode dificultar a comu-
nicação com a população. “As pessoas 
estavam acostumadas falar com os 
policiais na cidade e a dar endereços 
a partir de pontos de referência; isso 
bastava, agora será necessário dar 
endereço completo, nome da rua ou 
avenida e número, para viabilizar o 
chamado”, observa. O vice-presidente 
cogitou a necessidade de um trabalho 
de conscientização, junto às empresas 
e nas reuniões de pais, para facilitar e 
evitar problemas no atendimento às 
ocorrências.
 Durante a reunião, o vice
-prefeito José Antonio de Campos 
falou sobre o problema técnico que 
afetou o sistema de monitoramento 

Mudança no sistema 190 
preocupa Conseg

por câmeras. Segundo ele, o equipa-
mento foi enviado para manutenção e 
deve voltar a funcionar nos próximos 
dias. Ainda durante o encontro, foi 
apresentado o resultado do Concurso 
Mensagem pela Paz, idealizado pelo 
Conseg, e que deverá premiar os 
vencedores na próxima semana, com 
o apoio da empresa Refrata Cerâmica 
Refratária. As mensagens vencedoras 
poderão ser utilizadas pelo Conseg em 
suas campanhas.
 Também participaram da 
reunião, o vice-presidente da Câma-
ra de Vereadores Alécio Pazetto, o 
comandante da Polícia Militar em 
Ipeúna sargento Álvaro Penteado Jr., 
os membros do Conselho Reny Mirela 
Tralba, Carlos Eduardo Ribeiro, João 
Francisco de Lima, o investigador de 
polícia José Vitor, representou o dele-
gado Rodrigo Marcel Porto, além de 
também estar presentes representantes 
da comunidade ipeunense.

3ª Festa do Migrante em 
Ipeúna

o público poderá conferir os talentos 
da cidade, com as apresentações de 
André Rodrigues, Handerson Lima, 
Pedro e Paulo, Rian Jr e Kayke Ferrei-
ra. 
 Os shows começam a partir 
das 20h, na sexta-feira e no sábado; 
e, no domingo, às 16h, com entrada 
franca. A Festa do Migrante terá apre-
sentação de Pitu Jr. e Chaporã.
 O evento conta com o apoio 
da Prefeitura e Câmara de Ipeúna e 
do Auto Posto Primavera, Madeirei-
ra e Marcenaria Paseto, Imobiliária 
Ipeúna, Ipediesel Auto Peças, Ipneus 
Centro Automotivo, Loja do Mineiro, 
Paneteria Pão & Doce e Supermerca-
do Examine.

 A Prefeitura de Ipeúna, por 
meio da Secretaria de Projetos, Obras 
e Serviços Públicos, deu início nesta 
semana ao Projeto de Recuperação de 
Pontes Rurais. 
 O projeto faz parte do plano 
de governo da atual administração 
municipal e prevê a recuperação, 
construção e manutenção das pontes 
rurais do município.
 De acordo com o vice-prefeito 
José Antonio de Campos, em maio 
passado, o município encaminhou 
ao Governo do Estado projeto básico 
para reforma da ponte sobre o Rio 
Passa Cinco, no bairro Quilombo, 
obra orçada em R$ 655 mil, além da 
solicitação de vistoria técnica no local.

Prefeitura investe na 
recuperação de pontes 

rurais

 O vice-prefeito informou que 
também foram solicitadas à Secreta-
ria de Agricultura do Estado de São 
Paulo, a reforma de duas pontes, por 
meio do Programa Pontes Metálicas. 
“Além disso, fizemos a aquisição de 
madeira para a reforma de mais três 
pontes, localizadas sobre os rios Passa 
Cinco (Ponte do Leca), Lapa e sobre 
o Ribeirão Água Vermelha, na divisa 
com o município de Charqueada”.
 O projeto também prevê a 
construção e reforma de mata-burros. 
Nesta primeira etapa, a Prefeitura está 
investindo cerca de R$ 150 mil de 
recursos próprios.



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem.
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² contendo 
construções.
VENDA/LOTE
área de 200m² (8x25), sito ao Jardim São Francisco
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no  pavi-
mento superior.
LOCAÇÃO
-Centro:2 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, lavanderia, quintal e garagem
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
Jardim São Francisco: 3 dormitórios, sala, banheiro, cozinha, lavenderia e 
garagem- NOVO
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo
Centro - Galeria com salas comerciais.
Centro: apartamento residencial 3 dormitórios (1 suite com closet e armários embu-
tidos), sala, cozinha, banheiro social, lavanderia e 2 vagas na garagem.
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens da Rodovia Washington Luiz entre os Kms 
158/159 sentido capital-interior:4 áreas de 12.000 m²,1 de 11.300, 1 de 

8.300 e 1 de 7.600, todas com matricula individual.

A garantia do seu aluguel

Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP
Fone: (19) 3546-1692

E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br
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Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, vendA e PerMUtA. FAÇA-noS 
UMA vISItA PArA CoMPrA,  vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBAÇÕeS, 
e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

L o C A Ç Ã o
terreno
(01) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira.
SALÃo CoMerCIAL 
(02) vILA Boteon  -  com 
250,00m2., com 2 wc.. Rua João 
Boteon
(03) JArdIM PLAnALto – com 
126,00 m2. Rua Pe. Santo Armelin.
BArrACÃo IndUStrIAL 
(04) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(05) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
CASA reSIdenCIAL 
(06) vILA BArBoSA  -  sala, dois 
dormitórios, copa, cozinha, wc., 
cozinha   e área de serviços. Rua 
Manoel Beraldo.
(07) JArdIM reS. eLdorA-
do – sala, cozinha, hall, wc., dois 

dormitórios, área de serviços. Rua 
dos Cravos.
v e n d A
CASA
(08) JArdIM ProGreSSo -  oca-
sião. Rua Paulo Bruno. 
(09) JArdIM CordeIro - com 
garagem e cinco casas, que se en-
contram alugadas. Rua Ulisses 
Gardezani. 
eStABeLeCIMeto CoMer-
CIAL C/ CASA
(10) JArdIM PLAnALto –   oca-
sião - galpões comerciais e casa, con-
tendo o terreno área de 1.001,00m2. 
e área construída de 1.291,30m2. 
Rua Geraldo Pinto.
(11) JArdIM CordeIro – prédio 
tendo na frente salão comercial, 
wc.,  e nos fundos, contem sala, 
cozinha, dormitório, wc., e área de 
serviços.    Rua José Killer. 
terreno
(12) Centro - com área de 
810,00m2., ótima localização. Rua 

José Moreira.
GLeBA rUrAL
(13) BAIrro do CASCALho 
- com área de 30.000,00m2.. Fácil 
acesso por estrada municipal, com 
escritura.
CháCArA
(14) BAIrro do CASCALho - 
com área de 4.000,00m2., com muro 
de alvenaria com 2,40m. de altura, 
com dois portões metálicos, com 
água encanada e energia  elétrica.
(15) BArrA BonItA – na cidade, 
com casa assobrada, contendo na 
parte superior, dois dormitórios e 
wc.; na parte térrea, sala, copa, cozi-
nha e wc., com terreno de 2.600m2.

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES E 
CANCELAMENTO, SEM PRÉ-
VIO AVISO. CONSULTE PRE-
ÇOS E OUTRAS INFORMAÇÕES 
EM NOSSO ESCRITÓRIO.

vende-se 
Em Santa Gertrudes, Jardim Bom 

Sucesso, Avenida D. Luiza H. 
Breda, terreno de 5,0 x 25,0  com 
uma construção de um cômodo 
com um banheiro. Tratar (19) 

9854-9797

Anuncie
 

Jornal 
Expres-

(19)
3546-5042

contato@
expressoregional.
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 Aos devotos de Nossa Senhora 
da Assunção, está marcado para o dia 7 
de agosto, quarta-feira, o inicio da no-
vena que leva o mesmo nome da santa  
padroeira do bairro do Cascalho. As 
orações seguem até o dia 15 do mesmo 
mês e dá inicio as comemorações em 
louvor à imagem. 
 A abertura oficial da 99ª festa 
acontece no sábado, dia 10, às 19 horas, 
com missa, seguida de animada quer-
messe, no salão paroquial e a entrada é 
gratuita. Já no domingo, dia 11, data em 
que se comemora o Dia dos Pais, haverá 
missa às 8 horas e às 9h30. Segundo 
os organizadores, neste dia terá venda 
de assados para o almoço e as reservas 
podem ser feitas pelo telefone 19. 3546-
2440. 
Coroação
 A coroação de Nossa Senhora 
da Assunção, momento muito aguar-
dado pelos fiéis, acontecerá no dia 18. 
Às 16 horas missa solene, procissão e a 
coroação da imagem pelos integrantes 
da catequese completam a programação, 
que tem inicio com missa às 8, 10, 12 e 
14 horas. 

Novena de Nossa Senhora da Assunção tem inicio dia 7

 A 15ª Romaria de Cavaleiros 
este ano acontece no domingo, dia 25. 
Na ocasião a paróquia realizará missa 
às 8 horas e a saída dos cavaleiros está 
prevista para às 10 horas, com chegada 
prevista no bairro do Cascalho às 12 
horas. Logo em seguida, acontece a 
benção dos cavaleiros e animais, almoço 
e quermesse, acompanhada de apresen-
tações de conjuntos musicais no salão 
paroquial e também na praça. 
Para os dias 10, 17 e 24, acontece na 
paróquia benção individual feita pelo 
padre Luiz Claudemir Boteon, sempre 
a partir das 21 horas.
Centenário
 A paróquia de Cascalho cele-

brará em 2014, o centenário de sua criação e o centenário da chegada da imagem 
de sua padroeira. Em função da data, desde 2009 a igreja dedica o ano a um tema 
mariano. 
Em 2009 foi a “natividade de Maria e a natividade de cada paroquiano”. Já em 
2010, o tema foi “Maria  lembrada como a visitante das famílias”, seguida em 2011 
pelo tema “Maria, medianeira junto a Jesus”, 2012 “Maria, solidária no sofrimento 
humano” e “2013 Maria, mãe da igreja”.


